
 

 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１９年第３回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ ダイヤモンドシティ進出と取り付け道路新設について 

２ マニフェストに照らして、学童保育の進捗状況 

３ 複合センター内保健センターの常時開館について 

改革 

２ 

１ 給食センターの運営と危機管理体制について 

２ 穂積小校区で学童保育を実施する話が出ていますが事実ですか 

３ 選挙マニフェストについて 

翔の会 

３ 

１ 幹線道路改良と只越地区農業用水見直しについて 

２ 唐栗地区誓祐寺跡地に北部防災センター 

３ 下水道未加入地区改善計画について 

４ 農協合併に伴いＪＡもとす瑞穂地区跡地、建物の有効利用の要請

について 

５ 旧巣南共同調理場跡地利用について 

新政会 

４ 
１ 後期高齢者医療制度について 

２ 国保財政の現状と保険税値下げについて 
日本共産党瑞穂市議員団

５ 

１ 出所不明金（裏金）の処理について 

２ 後期高齢者医療制度について 

３ 今後の保育所のあり方について 

４ 道路等の法面維持管理について 

民主党瑞穂会 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ ＪＡもとす農協の資産の払い下げについて 

２ 街路灯の整備について 

３ 災害時の防災体制について 

４ 市民の声を聞くため市民相談室の設置について 

５ 教育長の選任について 

６ 市単独の企業立地促進条例制定について 

２番 

若園 五朗 

２ 

１ 図書館所蔵の書籍の管理について 

２ 保育園の３年保育の実施に係る計画とほづみ幼稚園との関係 

３ 消防穂積分署跡の利用計画について 

４ 特定健康診査の実施に向けた作業の進捗状況について 

１番 

安藤 由庸 

３ 

１ 瑞穂市庁舎一階の有効利用について 

２ 児童・生徒の健全育成の課題について市当局の取り組みの現状及び今後に

ついて 

４番 

堀 武 

４ 

１ 旧巣南町での公園等の借地の課税について 

２ 通学路（特に小学校）の安全対策について 

３ 道路舗装について 

５番 

吉村 武弘 

５ 

１ ＩＳＯ（国際認証機構）９００１及び１４００１認証取得について 

２ ダイヤモンドシティ進出に伴う取付道路新設について 

３ 政策公約（マニフェスト）について 

４ 市民憲章の制定について 

２０番 

広瀬 捨男 

６ 

１ 名古屋紡績跡地へのダイヤモンドシティの進出問題について 

２ マニフェストの進捗状況について 

３ 給食調理の業務委託について 

１９番 

西岡 一成 

７ 
１ 災害時の避難場所の防災機能の充実 

２ 公園整備について 

１３番 

山本 訓男 

 


